
説明会において提出された主な意見・質問等

第１回

日 時：1月 21 日（日）9時 00 分～

場 所：坂下公民館

参加者：6名

【主な意見等】

・年間 4億 5千万円の法定外繰入金をなぜ 2億円まで引き下げるのか。法定外繰入金の

解消に年限はあるのか。

・他市では、法定外繰入金を維持していく方針を出している市もある。3 年後にまた引

上げを実施するのか。

・基金について、3年で 3億円の繰り入れではなく、もっと多くできないのか。

・11％の引き上げ幅は大きい。都市計画税、手数料の値上げも予定されている。

・3年間の計画に基づいた国保運営を行う市町村は他にあるのか。

第２回

日 時：1月 21 日（日）14 時 00 分～

場 所：ゆめあい

参加者：4名

【主な意見等】

・3年間で 6億円の法定外繰入金を増やすことはできないのか。

・今回のパブリック・コメントの案は、決定なのか。

・市としては、市民にどのように協力してもらいたいと期待しているのか。一緒になっ

て保健事業をやってほしいということか。

・この説明会の周知方法はどのように行ったのか。

第３回

日 時：1月 24 日（水）18 時 00 分～

場 所：中央公民館

参加者：15 名

【主な意見等】

・医療費を下げれば、納付金も下がるということか。

・法定外繰入金の削減については、何に規定されているのか。

・後期高齢者医療保険制度と同じ仕組みなのか。

・収納率を 91.8％と見込んでいると説明があったが、未納分はどうするのか。

資料２-４



・平成 30 年度から法定外繰入金、一般会計の負担は減るということか。

・国保税の値上げはやむを得ないが、都市計画税の引上げなどもある。また、資産割を

なくす 2方式を検討しないのか。

・新たな保健事業については、どんなものを考えているのか。

・低所得者には 7、5、2割の軽減がある。これは変わらないか。


